

# Gute Praxis-Beispiele in Berliner Pflegeheimen

Projekte im Rahmen der Aufnahme ins Netzwerk Palliative Geriatrie Berlin

## Paritätisches Seniorenwohnen am Schloßpark | Berlin-Pankow

### Projekt „Eine Brücke bauen“

#### Projektziele

- Achtung der persönlichen Werte und Gewohnheiten der Bewohner
- Bewohner und Angehörige fühlen sich verstanden und angenommen
- Vermeidung von unnötigen Verlegungen ins Krankenhaus

Der Einzug in eine Pflegeeinrichtung bedeutet eine große Veränderung im Leben. Oftmals handelt es sich um eine endgültige Entscheidung, den Lebensabend hier zu verbringen. Daher ist es sehr wichtig, dass die Menschen, die sich zu diesem Schritt entschließen, Vertrauen zu unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern haben und sich in unserem Hause wohl fühlen. Um eine individuelle Pflege und Betreuung unserer Bewohner zu ermöglichen, brauchen wir Informationen darüber, was ihnen wichtig ist und wie sie sich ihr Leben in unserer Einrichtung vorstellen. Das schließt auch die Beratung und den Austausch über die Möglichkeiten und notwendigen Maßnahmen in der letzten Lebensphase ein. Wir können ihren Wünschen nur entgegenkommen, wenn wir sie kennen.